



## Diputados inician proceso de análisis de iniciativas en materia político electoral

El día de ayer inició el análisis de las más de 100 iniciativas de reforma político-electoral, esto en las comisiones unidas de Gobernación, Comisión de Puntos Constitucionales y la Comisión de Reforma Político-Electoral y es que, con ello, se pretende arrojar dos dictámenes que se podrían poner a discusión en San Lázaro.

Esta reunión de comisiones unidas tuvo por objetivo retomar las propuestas y se busca crear consenso, así lo anunció el presidente de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier.

[https://drive.google.com/file/d/18UPUTuFSNjKwN9sjX8m\\_fVn9ilwO7uU-/view](https://drive.google.com/file/d/18UPUTuFSNjKwN9sjX8m_fVn9ilwO7uU-/view)